
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

3332/J XXIII. GP 

Eingelangt am 17.01.2008 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Weinzinger, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Inneres 
 
betreffend Humanitäre Aufenthaltsgenehmigungen 
 
Die Anfragebeantwortung vom 21.12.2007 hat neuerliche Unklarheiten über die 
Anzahl der vergebenen humanitären Aufenthaltsgenehmigungen ausgelöst. 
 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 
 
1. In wie vielen Fällen wurden in den Jahren 2006 und 2007 humanitäre 
Aufenthaltsgenehmigungen gem. § 74 NAG nach Heilung von Verfahrenmängeln 
(§ 74 2. Satzteil) erteilt?  
 
2. Welche Verfahrensmängel waren davon in welchen Höhe betroffen? 
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